

**Boulange • Une comédie musicale
et une exposition ce week-end**

L'association Le Sillon organise deux grands rendez-vous ce week-end du 15 et 16 juin, à l'Espace Riom. La comédie musicale, *Et Sillon partait*, est un voyage à travers les temps avec la participation de la chorale de l'école Victor-Hugo et l'activité breakdance du Sillon. Elle aura lieu le samedi 15 juin, à 17 h, et sera chantée pour la première fois. Cela fait de nombreuses semaines que ce petit monde travaille autour de nombreuses répétitions bien encadrées. L'heure est venue de découvrir ce beau spectacle qui ravivera le public.

Une belle exposition est proposée ce dimanche 16 juin, de 14 h à 18 h, toujours à l'Espace Riom. Elle est une rétrospective des différents ateliers de l'association du Sillon de Boulange.

Gratuit. Buvette et gâteaux. Possibilité de préinscrire pour la saison 2024-2025.